

"Virginia Derby" AMERICAN PROMISE, EL POTRO DE D. WAYNE LUKAS IMPRESIONÓ EN "COLONIAL DOWNS"



El sábado se corrió otra de las clasificatorias rumbo al "Kentucky Derby 151" y esta vez el viaje fue hacia "Colonial Downs" con un premio de \$ 500.000 sobre un tiro de 1,800 metros.

El "Virginia Derby" tuvo un claro favorito, Getaway Car (Curlin), un pupilo de Bob Baffert que llevó a Irad Ortiz Jr. sobre sus lomos y donde el ganador del "Sunland Derby", impuso su velocidad en las primeras distancias, seguido por American Promise (Justify) y Render Judgement (Blame).

Pronto el hijo de Justify montado por Nick Juárez,

tomó la punta y empezó a marcar extraordinarios parciales, se alejó de Getaway Car con gran facilidad, mientras Render Judgement trató de seguirlos.

En 23.12 pasaron los primeros cuatrocientos, completando, la media milla en imponentes 45.20. Los 1.200 metros en 1.08.39 y American Promise se mostró muy superior.

La demolición fue total al llegar la milla, en 1.33.02 para completar el recorrido en 1.46.41, que fue nuevo récord de pista.

American Promise, es la carta más fuerte que D. Wayne Lukas podría presentar recientemente en un "Derby", con un potro que apenas logró su segundo triunfo en nueve salidas.

Pertenece BC Stables LLC y fue criado en Kentucky por el Candy Meadows LLC, siendo adquirido en \$ 750.000. El "Virginia Derby" (G2) ofreció por primera ocasión 50 puntos al primer lugar rumbo al "KD151".

El látigo Nick Juárez no ganaba una carrera de Grado desde el 2021, cuando triunfó en "Monmouth Park". Tiene en su campaña más de 1.000 triunfos en los hipódromos norteamericanos. En este 2025 tiene apenas 12 primeros y se mete por primera vez en un "Kentucky Derby".

DETTORI EN LA MIRA DE HACIENDA

El mundo de la hípica se vio conmovido el jueves pasado ante la noticia que vio la luz en el prestigioso Racing Post inglés y que indicaba que Lanfranco Dettori se declarará en bancarrota, tras no poder llegar a un acuerdo con el His Majesty Revenue & Customs (HMRC), sobre problemas impositivos con los que venía lidiando hacia ya mucho tiempo.

El jockey más popular del planeta, que ganó fortunas a lo largo de su formidable trayectoria, declaró mediante un comunicado: "Durante los últimos seis meses, mis asesores han estado trabajando con HMRC en un intento de encontrar una solución a mi situación financiera. Lamentablemente, presentaré la declaración de bancarrota".

"Me entristece y me avergüenza este desenlace, y aconsejo a otros que tomen un control más firme sobre sus asuntos financieros. La bancarrota es una decisión trascendental y sus consecuencias me afectarán por muchos años".

"Al mismo tiempo, siento alivio por poder cerrar este largo capítulo, lo que me permitirá reiniciar y



concentrarme plenamente en mi carrera como jinete a nivel internacional".

El turf sigue siendo un deporte de emociones y grandes fortunas, pero también de riesgos fuera de la pista que pueden costar caro si no se manejan con responsabilidad.

(Tomado de Turf Diario)